



令和4年3月25日(金)

春の全国交通安全運動

春の交通安全運動が始まります！

令和4年4月6日(水曜日)から
4月15日(金曜日)まで

◆交通事故死ゼロを目指す日は、
4月10日(日)に設定されています！

依然として歩行者の交通事故被害が目立ち、とりわけ通学路の安全確保が求められています。そこで、運動の全国重点項目には「子供を始めとする歩行者の安全確保」が第一に掲げられ、4月以降に新入学生徒や園児の歩行中交通事故が増加する恐れがあることを踏まえ、歩行者の安全確保を図る必要があることが強調されています。



◆運動の視点
全国交通安全運動は、広く国民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣づけるとともに、国民自身による道路交通環境の改善に向けた取り組みを推進することにより、交通事故の防止の徹底を図ることを目的とし、毎年、春と秋の2回実施されています。当組合もダンプ規制法に基づく、安全推進団体であることを踏まえ積極的に取り組んでいきましょう。

事業復活支援金について

国は、新型コロナウイルス感染症により、大きな影響を受ける個人事業者に対して、事業規模に応じた給付金を支給します。ただ、今回の給付金については、単純に売上の減少した月を比較するのではなく、かなり複雑な算出方法になります。また、国の事業復活支援金対象者には、別途地方公共団体の復活支援金も受給対象になります。

事業復活支援金を希望される方は、組合事務所担当 久保・砂長谷まで連絡ください。

R4. 3. 15現在

対象機関	売上率	給付額	申込期間
国	50%以上 30~50%	50万円 30万円	5月31日まで
福井県	50%以上 30~50%	10万円 5万円	5月31日まで
石川県	50%以上 30~50%	20万円 12万円	8月1日まで
富山県	一律	10万円	8月1日まで
岐阜県	一律	10万円	5月31日まで
金沢市	50%以上 30~50%	10万円 6万円	8月31日まで
小松市	50%以上 30~50%	10万円 6万円	8月31日まで

今年度もコロナ禍の影響もあり、相談会での対策を取りたうえで開催となりました。消費税の確定申告が終わりました。

6%（前年は49%）となる135名が税金相談会に参加しました。

す者③意応のし対す署に②ださないようになります。組合の名稱は運送組合の事です。

の自しで過 応べと依頼します。組合が顧問問題です。

基主まき少悪し 顧問問題です。

本申ましません 税理士は、税務問題です。

的申告な売り税理士が、税務問題です。

な権利納税のどり上りたがう。注対げなどでは、税務問題です。

で税

【税務署対応心得】
それでも、日々頭の中
でシユミレー・ショーン
をしておけば、動搖
せずに対応は可能だ
と思います。

④税務署職員の身分を確かめ、
質問検査証を出させ
相手の身分を確かめよう。
⑤どんな用件で何の調査に来たのか確かめ

「発注者指導」申入れ!

NEXCO中日本岐阜工事事務所に対し、2022年3月3日前午前11時より当事務所において「発注者指導」申入れを行った。申入れには、NEXCO中日本側より稻垣副所長・高山工務課長・土佐総務課長が出席し、組合側より東書記次長が出席した。当事務所発注工事の「東海環状自動車道山県インター工事」に於いて、元請の株式会社フジタ及び一次下請けの山崎建設株式会社が緑ナンバー縛りなどを行い、また組合との就労要請においても話し合いを行つてきましたが、誠意ある回答がありませんでした。

NEXCO中日本へは、契約時の現場説明書指導事項に記載されている遵守事項の、ダンプ規制法に基づく「使用促進団体」に関する認識不足等の是正勧告も含め元請及び一次下請けに対する指導申入れをおこない、NEXCO中日本岐阜工事事務所による指導内容の文章回答を要請しました。

申し入れ書

新型コロナ禍の中で、様々なご苦労をされていることと思います。

さて、当労働組合は昨年の7月28日に白ナンバー人ダンプ親方の地位向上に向けてのキャラバンにおいて貴社名古屋支社を訪問した際、「ダンプ規制法第12条に対する使用促進措置」について、質問をさせていただいたところ、現場説明書指導事項に記載しており、落札業者に対しても指導徹底しているとの回答でした。

しかし、貴事務所発注の「東海環状自動車道 山県インター工事」に於いて、現在緑ナンバー縛りなどが横行しております。当組合は、加入組合員の就労について元請である株式会社フジタ、一次下請の山崎建設株式会社と話し合いを行つてきましたが、誠意ある回答がありません。基より、商取引に関わる「人々の問題」であれば、当組合が貴事務所に要請することは有り得ません。

私たちは、建設業や貨物自動車運送事業の許可を持った「事業者」ではなく、ダンプ規制法に基づく「使用促進団体」です。この事が現場説明書指導事項に記載されており、請負者の遵守事項となっています。

国土交通省においては、工事監視官名で、請負者が「指導事項」を遵守していない場合は、更なる周知・徹底を図る旨の事務連絡文書が出されております。中日本高速道路株式会社においても同様と思慮されます。請負者に対する指導の徹底を怠れば、契約書記載事項など何の意味も持たなくなります。

税金を原資として執行する公共工事に於いて、法令遵守が形骸化することはあってはならないことです。あらためて、株式会社フジタ・山崎建設株式会社に対する指導の徹底を求めるとともに、貴所より文章にて指導内容を回答願います。

以上

くぼのおすすめ ご当地美味しいもの②〇

大忙しの時期もどうにか出口が見え始めました。乗り越えたあかつきには事務所のみんなで「お疲れさん会」をしたいねと話しています。(スポンサー大歓迎です!!笑)さて、何が食べたいかということになり“金沢おでん”的になりました。金沢おでんの特徴は、ドーナツ型の車麩、北陸でとれる白バイ貝、渦巻き柄のかまぼこ赤巻、ひき肉やにんじんを混ぜたそぼろを油揚げで包んだ肉いなりなど、関東ではあまり見ない具材の数々。そこに各店が大切にしているオリジナルの出汁を用いることが“金沢おでん”を名乗る条件になつたんだとか。

甲箱蟹(メスのズワイガニ)の時期には“蟹面”なる超高級具材もお目見えしますが、こちらは近年すごい人気で予約をしなくては食べられないらしいです。今、金沢はコロナのまん延防止がかかっているにも関わらず観光客が増加しています。どうも、卒業旅行の若者グループが多いみたい。よくTV番組でも人気の観光地として取り上げられていますからね。その観光客のお目当てがこの“金沢おでん”有名なお店の前は大行列。家で子供のころから食べているおでんは“金沢おでん”ではなかつたのかな?

確かに、お店で食べるのにおいしいし、作る・片づけがなくて大好きですけど…



編集記 想い出の「メリケン粉」投げ

金沢では、名勝「兼六園」の雪吊り外しをおこなう春を告げるニユース

が話題になっています。書記局においても、春の嬉しいニュースが!

砂長谷さんのお嬢さんが名門高校に合格!

春と云えば、入学・卒業ですね。

そこで、40年前の私の高校の卒業式での思い出を…

当時、私の所属していた部活に沖縄出身の後輩がいました。沖縄の卒業式の定番が「メリケン粉」投げ!

その後輩が、音頭を取つて卒業する先輩に「メリケン粉投げ」がおこなわれ、私たちは全身真っ白になつた事を思い出します。

岐阜県飛騨地方の「白線流し」など、地域には色々な風習があるので?

【北陸ダンプ組合員数】

分会	先月 2/1時点	当月 3/1時点	増減
金沢	96	97	+1
加南	42	42	
高岡	17	16	-1
嶺北・福井	53	53	
岐阜	17	17	
事務局他	17	16	-1
合計	242	241	-1